
Jahresbericht Spiko Saison 2015/2016 
 
Im letzten Sommer 2015 haben wir, FC Zollbrück, die neue Saison mit 7 gemeldeten 
Mannschaften in Angriff genommen. Dazu kommen noch weitere 8 Mannschaften, in denen 
wir mit den umliegenden Vereinen gruppiert sind und auch dort können unsere Mitglieder 
dem Alter-, Klassen-, und auch dem Können entsprechend das schönste Hobby der Welt 
ausüben.  
Zum Spielbetrieb der Saison 2015/2016 kann man festhalten, dass der Herbst 2015 sehr 
schön und warm war. Daher musste man kein Spiel verschieben. Da machte der Frühling 
2016 schon mehr Sorgen, viele Regentage und daher tiefe Spielfelder brachten den Spiko`s 
zum Teil mehr Arbeit mit dem verschieben von diversen Spielen. Aber kurz vor dem Ende 
der Saison haben wir alle Spiele nachgeholt. Verschiedene Entscheidungen sind auch schon 
gefallen; Aufstieg, Ligaerhalt, Qualifikationsrunde Schweizer Cup ½ Final. Damit ich auch 
sämtliche und auch noch zusätzliche Meisterschaftsspiele auf dem Tannschachen 
durchführen konnte, mussten mir auch noch andere Funktionäre mithelfen und kurzfristig 
ihre Freizeit dem FC Zollbrück widmen(Buvetten-Chefinnen, Platzwarte, Turnhallen-
Abwart……  ) Allen zusammen ein grosses Merci. 
Weiter hat uns diesen Frühling der neue Rasenmäher ein bisschen auf Trab gehalten. Für 
alle, die es noch nicht wissen, gegenüber dem alten Mäher ist der neue mit einem Mulcher 
System ausgestattet. Das heisst, mit den speziellen Messern sollte er die abgeschnittenen 
Grasstücke ganz klein verschneiden und diese bleiben dann am Boden liegen. Aber 
irgendetwas war nicht gut eingestellt, so dass manchmal sehr viel und auch lange 
Grasstücke am Boden lagen. Das führte dazu, dass der Turnhallen-Abwart einen grösseren 
Aufwand hatte, wenn man die Fussballschuhe nicht an der Waschanlage reinigte. Auch hier 
einmal ein grosses Merci an Jörg Jost und seine Helferinnen, dass wir immer saubere 
Garderoben benützen können. 
Einem weiteren Funktionär möchte ich noch ein grosses Merci aussprechen, der nach dieser 
Saison sein Traineramt abgibt und in den letzten Jahren sehr viel Zeit geopfert hat für die 
Altherrenabteilung ( Veteranen ). Mit vielen Gruppensiegen und einem Kantonalmeister- und 
Vize Kantonalmeistertitel 
hat er doch sehr viele Erfolge vorzuweisen. Thomas Etter, danke viu mau… 
Im Weiteren können wir in der abgelaufenen Saison das Fazit ziehen, dass es bei den 
Aktiven sehr gut gelaufen ist. Jedoch haben wir bei den Junioren  Nachholbedarf. Die Zahlen 
zeigen, dass wir in den letzten Jahren mehr Abgänge als Neumitglieder hatten. Somit der 
Aufruf an alle, die meinen Bericht lesen: Probiert doch auf irgendeine Weise wieder mehr 
Junioren zum Aktiven Fussballspielen zu überreden!!!! Und auch auf gute Trainer sind wir 
angewiesen, dass es auch in Zukunft Erfolge zum Feiern gibt bei den Aktiven. 
So, nun freuen wir uns auf eine schöne EURO 2016 in Frankreich mit einer möglichst 
erfolgreichen Schweizer Nati. 
Zum Schluss möchte ich noch allen, die mit mir zusammen in irgendeiner Form gearbeitet 
haben, ein Merci aussprechen für die gute Zusammenarbeit. 
Ein guter Saisonabschluss, schöne Sommerpause und bis bald wieder in der neuen Saison 
auf dem Tannschachen. 
 
Spiko Beat Boss 


